



## Gran conmemoración en Vietnam en un nuevo aniversario de reunificación

### Description

(Hanoi) Vietnam conmemoró hoy por todo lo alto el 50 aniversario de la Liberación del Sur y la Reunificación Nacional, con un vistoso desfile en Ciudad Ho Chi Minh en el que participaron más de 13 mil personas.

Un vistoso espectáculo artístico en tierra y una maniobra aérea a cargo de 10 helicópteros militares (Mi-171, Mi-17, Mi-8) que portaban las banderas del Partido Comunista y de la República Socialista de Vietnam, y de un escuadrón de cazas Su-30MK2 y aviones de entrenamiento y combate Yak-130 arrancaron los primeros aplausos del público.

Luego se produjeron los discursos del secretario general del Partido Comunista de Vietnam (PCV), To Lam, del general de división Tran Ngoc Tho y de la miembro del Comité Ejecutivo de la Unión de Jóvenes Comunistas Ho Chi Minh en la metrópolis sureña Huynh Manh Phuong.

El emblema nacional de Vietnam colocado sobre el símbolo del pájaro Lac, que representa la voluntad y las aspiraciones del pueblo vietnamita, abrió la marcha, seguido por un enorme retrato del presidente Ho Chi Minh y por el símbolo del 50 aniversario de la Reunificación Nacional.

Después, desfilaron más de medio centenar de bloques en representación de las fuerzas armadas, la policía y las milicias populares – incluidas las delegaciones de los ejércitos de China, Laos y Cambodia – así como de diversos sectores de la sociedad.

Particularmente emotivo resultó la presencia, a bordo de siete autobuses de dos pisos decorados con los colores de la bandera del Frente Nacional de Liberación del Sur, de más de 300 veteranos de la guerra y testigos de la heroica resistencia del pueblo vietnamita, quienes recibieron una calurosa ovación desde la tribuna presidencial.

Según reportes de la televisión nacional, desde horas de la madrugada de hoy centenares de miles de personas salieron a las calles de Ciudad Ho Chi Minh para presenciar el desfile y sumarse a la celebración del que To Lam catalogó como el “hito más brillante en la historia de la construcción y defensa de la patria”.

En su discurso el secretario general del PCV enfatizó que la victoria en la guerra de resistencia contra los Estados Unidos para salvar al país se originó gracias al liderazgo correcto y creativo del Partido.

El PCV y el presidente Ho Chi Minh condujeron al ejército y al pueblo para llevar a cabo simultáneamente dos tareas estratégicas: la revolución socialista en el Norte y la revolución democrática nacional popular en el Sur, repeliendo

resueltamente a los invasores, subrayó.

La Gran Victoria de la Primavera de 1975 – dijo – dejó valiosas lecciones, tanto teóricas como prácticas, para la causa revolucionaria del PCV y la nación, la más importante de las cuales, y al mismo tiempo factor decisivo para el triunfo, fue mantener el liderazgo absoluto del Partido y fortalecer su capacidad de dirección.

El Maipo/PL

**Date Created**

Abril 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)